

## LOKALES

---

# Pläne zum Köllerweg liegen aus

**BERGISCH NEUKIRCHEN | (LH)** Am Köllerweg in Bergisch Neukirchen wird gebaut. Das hat der Bauausschuss beschlossen. Daran konnte auch ein Antrag von Opladen Plus nichts ändern. Die Wählergruppierung hatte sich gegen die neue Bebauung am Weg, der nahe der Balkantrasse von der Neukronenberger Straße ab zweigt, ausgesprochen. Dort sollen Flächen, die im Flächennutzungsplan als Grünflächen vorgesehen sind, zu Bauland umgewandelt werden; vorgesehen sind laut Stadt „ungefähr fünf Wohngebäude“. OP Plus monierte: „Dieser Flächenverbrauch an den Bebauungsrändern widerspricht den aktuellen Klimazielen.“ Nun wird das Vorhaben öffentlich ausgelegt. Vom 1. bis 31. August sind die Daten im Elberfelder Haus, Hauptstraße 101, einsehbar, und zwar mo bis do: 8.30 bis 15.30 Uhr, fr: bis 13.30 Uhr. Ansprechpartner: Karol Kominek, 0214 406-6136,

[karol.kominek@stadt.leverkusen.de](mailto:karol.kominek@stadt.leverkusen.de). Es gilt Maskenpflicht. Die Stadt empfiehlt, einen Termin auszumachen.